

# *Convocan en Haití a una cumbre para consensuar acuerdos que pongan fin a la crisis en el país*

---



Puerto Príncipe, 26 ago (RHC) Unos 20 partidos políticos de Haití convocan a un evento en la comuna haitiana de Hinche, para conformar una propuesta plural que ponga fin a la crisis.

Coordinado por la plataforma Kat Je (Cuatro Ojos), el Foro Patriótico por un Acuerdo Nacional contra la Crisis en Haití, comenzará mañana martes y se extenderá hasta el 31 de agosto en la ciudad de Hinche, situada a unos 80 kilómetros al norte de esta capital.

La idea es juntar a todos los sectores que están luchando contra el poder del partido gobernante Tet Kale (Cabezas rapadas), dijo a Prensa Latina Chavannes Jean Baptiste, líder del Movimiento Campesino, y uno de los organizadores del evento.

Explicó que no es un espacio para defender intereses de clases, sino de lucha por un propósito común que es el país.

El enfoque pretende además unificar a los sectores opositores, y conformar una propuesta y un plan de transición política capaz de trazar acciones sobre las principales urgencias del país, y debatir las

reformas electorales mínimas que permitan, en un plazo mediano, celebrar comicios.

Además de los delegados haitianos, el Foro contará con invitados de Brasil, Argentina, Sudáfrica, Venezuela, Estados Unidos y Canadá.

Haití vive desde el año pasado una agudización de las protestas antigubernamentales que piden la renuncia del presidente Jovenel Moïse, acusado recientemente de malversación de fondos públicos.

Se suma además la ilegitimidad del Gobierno, interino desde marzo último con la destitución de Jean Henry Céant al frente del ejecutivo, así como el aumento de los precios de la canasta básica, la devaluación de la moneda nacional, inseguridad alimentaria, entre otros males.

La crisis que el país está cursando es global, sistémica y precisa juntar muchas fuerzas para superarlas, aseguró Jean Baptiste.

Para los movimientos progresistas el país precisa un cambio radical, y alertan además sobre el nuevo rol en los intereses geopolíticos norteamericanos en la región, luego de su inserción en espacios de integración como la Comunidad del Caribe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200088-convocan-en-haiti-a-una-cumbre-para-consensuar-acuerdos-que-pongan-fin-a-la-crisis-en-el-pais>



**Radio Habana Cuba**